

Sébastien Brassart  
Ostéopathe D.O. MOQ 13044  
Clinique SOS OSTEO+  
2120, rue Sherbrooke Est #1008  
Montréal, QC, H2K 1C3  
sos-osteo.ca  
514 961 6442

Montréal, le 14 octobre 2019,

Objet : lettre de présentation en vue de candidature au C.A. d'Ostéopathie Québec

Bonjour à vous,

Je vous écris aujourd'hui pour me présenter à l'élection pour le C.A. d'Ostéopathie Québec.

Mes motivations reposent essentiellement sur :

-une envie profonde de redonner humblement à l'Ostéopathie ce qu'elle m'a donné. En effet, l'apprentissage de l'ostéopathie et sa pratique m'ont façonné pour ne pas dire m'ont changé. L'ostéopathie m'a apporté écoute, beaucoup de connaissances et une passion tant son champ d'application est large à la différence de mon ancien métier de Masseur-Kinésithérapeute (nom du physiothérapeute en France) que je ne pratique plus même si celui-ci m'a construit. A ce jour, je cumule 12 ans de pratique dans mon ancien métier et 6 ans de pratique exclusive en ostéopathie et je participe à de nombreuses formations post graduées par passion et par envie maintenir à jour mes connaissances;

-une grande volonté d'encourager la mise en place de notre futur ordre professionnel tout aussi humblement en faisant partie du C.A. d'Ostéopathie Québec dont je suis un heureux membre depuis 2013 dès mon arrivée au Québec.

Je crois fermement que l'Ostéopathie doit tenir une place dans le système de santé tout comme la physiothérapie entre autres. C'est pourquoi, j'ai pratiqué 4 ans au sein de la clinique Médicale Angus (super clinique à Montréal) où j'ai ouvert un service d'ostéopathie familiale avant de fonder ma clinique. J'y ai promu l'ostéopathie autant que je le pouvais en la démystifiant et en la défendant autant que possible dans le contexte actuel étant à l'aise pour le faire car habitué à collaborer avec la médecine dans mon ancien métier. Je rêve que ce soit la norme une fois cet ordre en place, bon nombre de professionnels de la santé n'attendent que cela.

Je ferais tout pour être à la hauteur de cette responsabilité si ce poste m'étais confié et je suis conscient de l'importance de cette tâche dans cette période tout aussi troublée qu'historique. L'ostéopathie le mérite tant. Vive Ostéopathie Québec qui est la seule association qui œuvre et nous représente en ce sens!

Sébastien Brassart, ostéopathe